

Neues Logo für die Kirchengemeinde Pritzwalk

17.12.2015 von Rilana Gericke



Einigen von Ihnen wird es vielleicht schon bald auffallen: das neue, moderne Logo für die Kirchengemeinde Pritzwalk. Der Gemeindegemeinderat hatte es sich zur Aufgabe gemacht, ein Logo zu finden, welches einen großen Wiedererkennungswert hat und ein einheitliches Auftreten schafft.

Frau Kathrin Reiter konnte sich mit ihrem Entwurf durchsetzen und überzeugte den Gemeindegemeinderat. Der Entwurf baute auf ein Logo auf, welches vormals für das Eltern-Kind-Zentrum des Pfarrsprengels Pritzwalk entwickelt wurde. Der Entwurf lässt dabei mehrere Interpretationen zu. Manche sehen ein Segel - Segel eines Schiffes, das sich Gemeinde nennt. Andere sehen einen Drachen, der Erde und Himmel, Alt und Jung verbindet oder eine Mitra, als Erkennungszeichen des Bischof von Myra, dem heiligen Nikolaus, der der Pritzwalker Kirche den Namen gab.

Durch die Anordnung der vier Felder entsteht ein Kreuz, ebenfalls Hinweis auf die Kirchengemeinde, die unter diesem Kreuz steht. Das Backstein-Rot spiegelt die Bausubstanz der St. Nikolaikirche wieder und integriert gleichzeitig das Lila der evangelischen Kirche Berlin-Brandenburg-schlesische Oberlausitz (EKBO).

Einen Kommentar schreiben